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NEGÓCIO /

Parkshopping celebra 40 anos

Eduardo Kaminitz Peres comemorou, ontem, o aniversário do empreendimento que faz parte da história de Brasília. 

P
ara Eduardo Kaminitz Pe-
res, diretor presidente da 
Multiplan, nada é impos-
sível. Com mais de 30 anos 

de experiência profissional, ele li-
derou o desempenho de excelên-
cia dos 20 shopping centers do 
grupo. A noite de ontem foi dedi-
cada a celebrar o sucesso dos 40 
anos do ParkShopping (PKS) — 
um dos mais importantes do Dis-
trito Federal — com uma festa pa-
ra autoridades e convidados. Ao 
Correio, o empresário apontou o 
empreendimento como um vetor 
de crescimento da cidade e desta-
cou seu amor com a capital.

O ParkShopping nasceu em no-
vembro de 1983 como uma pro-
posta arrojada para a época. Eram 
120 lojas e 30 mil metros quadra-
dos. Desde então, o local passou 
por expansões e mudanças. Peres 
explicou como a empresa enxer-
gou em Brasília um importante 
vetor de crescimento.

“Essa região do planalto me en-
canta. Brasília me encanta. É um 
lugar especial. E, com isso [o sho-
pping], toda capital cresce mui-
to. Quando a gente inaugurou, ti-
nham 900 mil pessoas morando 
aqui. Hoje, são 3 milhões. A maior 
renda per capita do Brasil é Bra-
sília. Então, por que não crescer 
aqui? A cidade funciona, você vai 
para qualquer lugar”, ressaltou.

Nos anos 1980, o arrojo também 
estava na localização. Como vizi-
nhos, apenas um hipermercado, 
um setor de oficinas e de garagens 
ainda em estruturação, um estádio 
de futebol, uma BR que liga o Bra-
sil de Norte a Sul e o cerrado do Pla-
nalto Central. Passadas quatro dé-
cadas, muito foi mudado.

O ParkShopping cresceu com a 
capital, passou por reformas e ga-
nhou até mesmo uma parada de 
metrô em frente, que foi batizada co-
mo “Estação Shopping” — em refe-
rência ao empreendimento. “Trouxe 
um desenvolvimento para essa re-
gião. É um polo de serviço, de cres-
cimento. Virou referência até pela 
estação do metrô. Eu tenho um ca-
rinho muito grande por Brasília por-
que foi onde eu comecei. Minha vi-
da empresarial começou aqui”, des-
tacou. “A Multiplan tem cinco alicer-
ces. E um deles é o ParkShopping”, 
enalteceu o empresário.

Amor pela capital

Peres destaca seu amor pela ci-
dade que, segundo ele, lhe trouxe 
um novo simbolismo para a vida e 
para os negócios. “Essa cidade tem 
um clima que me agrada muito, 
capital que foi desenhada. É uma 
obra de arte. Muita gente vem pa-
ra cá conhecer esse projeto de ar-
quitetos renomados, os mais im-
portantes da história”, destacou.

“Nada é impossível. Quando 
você quer muito, a vontade e a 
insistência fazem tudo, movem 

Presidente do Correio, Guilherme Machado, conversou com o CEO do shopping Eduardo Kaminitz Peres
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Com a oferta de três refeições 
por dia, o Restaurante Comunitá-
rio de Arniqueira foi inaugurado, 
na terça-feira. Localizado na QS 
9, o espaço fica nas proximidades 
do Serviço de Acolhimento Insti-
tucional para Adultos e Famílias 
(Saif) e ao lado do Centro de Refe-
rência de Assistência Social (Cras) 
do Areal. O governador Ibaneis Ro-
cha (MDB) participou da cerimô-
nia de inauguração e visitou o lo-
cal. Na ocasião, ele também assi-
nou uma ordem de serviço para a 
construção de um Centro de Ensi-
no na região administrativa.

A respeito dos restaurantes co-
munitários, Ibaneis comentou que 
o equipamento público é um exce-
lente meio de distribuição de ali-
mentação e garantia de seguran-
ça alimentar para a população do 
DF, em especial, para as pessoas 

em situação de vulnerabilidade. 
“É uma região (Arniqueira) muito 
carente e muito necessária, e nós 
temos que ter um olhar bastante 
importante”, destacou.

De acordo com o governador, 
além do restaurante em Arniquei-
ra, há a previsão de outras inau-
gurações no DF. “Nós temos um 
restaurante que está sendo cons-
truído em Samambaia e outro no 
Varjão. Esperamos poder fazer es-
sas entregas o mais rápido possí-
vel para poder garantir a seguran-
ça das pessoas”, ressaltou.

O restaurante comunitário de 
Arniqueira é o 16º construído 
no Distrito Federal, além de ser 
o quarto a oferecer as três refei-
ções diárias, sendo café da ma-
nhã, almoço e jantar. Com um 
investimento de R$ 4,9 milhões, 
o equipamento conta com um 
espaço de 6,5 mil m². O local 
tem capacidade para servir até 

nutricionista, com qualidade ali-
mentar para população dessa re-
gião ", avaliou o governador. O 
chefe do Executivo local assinou 
a ordem de serviço para a cons-
trução da primeira escola da re-
gião de Arniqueira. “Temos certe-
za que o caminho é esse, levando 
qualidade de vida para as popu-
lações”, enfatizou.

Secretária de Desenvolvi-
mento Social do DF, Ana Paula 
Marra destacou que há um cro-
nograma de implementação de 
todas as refeições para as de-
mais unidades. “Essa implemen-
tação é feita de forma gradual, 
uma vez que a cada contrato 
que vence há uma nova licitação 
para essas melhorias serem im-
plementadas”, comentou. Atual-
mente, as unidades do Recanto 
das Emas, Sol Nascente/ Pôr do 
Sol e Planaltina oferecem três re-
feições diárias.
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SEGURANÇA ALIMENTAR

Arniqueira ganha 
restaurante comunitário

Governador Ibaneis Rocha 
inaugura restaurante 
comunitário em Arniqueira e 
assina ordem de serviço para 
construção de escola na cidade

Renato Alves/Agência Brasília

3,6 mil refeições por dia, no va-
lor de R$ 2. O café será servido 
das 7h às 8h30, por R$ 0,50; o al-
moço, das 11h às 14h, por R$ 1; 
e o jantar, das 17h às 19h, por R$ 

0,50, todos os dias, incluindo fi-
nais de semana e feriados.

Ibaneis disse ainda estar feliz 
com a inauguração do novo res-
taurante. “Isso aqui era um prédio 

que estava totalmente abando-
nado, serviu de albergue durante 
muitos anos. Hoje, a gente entre-
ga uma obra totalmente restaura-
da, com excelente cozinha, com 

Ele contou como a Multiplan começou a investir na capital e a nova fase do do centro comercial pós-pandemia de covid-19

montanhas. Você precisa insistir”, 
disse. “Esse shopping é fruto de 
uma insistência. O primeiro ano 
de existência dele foi dificílimo. Es-
forço do meu pai, que ficou doen-
te na época. Foi muito difícil. Os 

lojistas não eram tão experientes 
como são agora. Brasília também 
não era o que é hoje. Foi uma ou-
sadia que valeu a pena”, relatou.

O presidente do Correio, 
Guilherme Machado, também 

destacou o crescimento do sho-
pping como parte da trajetória de 
Brasília. “Faz parte da cidade. Tem 
40 anos e a cidade tem 63 anos. En-
tão, faz parte da história de Bra-
sília. Está cada dia maior e mais 

moderno. Estão sempre se mo-
dernizando. Eu só tenho a para-
benizar os diretores e os gestores 
do Park Shopping, pois ele se con-
funde com Brasília”, disse.

“Pela minha percepção, estão 
sempre se atualizando, sempre 
buscando novas alternativas. Fa-
cilitando acesso. O shopping ho-
je não é só um lugar de compras. 
É um ponto de encontro, passeio, 
um lugar de entretenimento e di-
versão. E a Multiplan sabe fazer is-
so muito bem”, concluiu Machado.

Reinvenção

Eduardo Kaminitz Peres tam-
bém citou os desafios de inova-
ção do setor pós-pandemia de co-
vid-19. Ele destacou os aprendiza-
dos do período. “Todo mundo vi-
veu um momento muito difícil e 
ruim. Além de você ver a morte de 
perto e conviver com esse assunto 
por muito tempo, você ficou priva-
do de muita coisa”, disse. “A covid 
foi péssima, mas fez todo mundo 
repensar. Fez todo mundo parar e 
botar uma balança e pensar se vale 
a pena se privar do que realmente 
gosta de fazer”, completou.

Sobre o crescimento do varejo 
on-line, ele ressaltou que o sho-
pping se saiu bem nas vendas e 

possui uma proposta diferente do 
e-commerce. Para ele, a era di-
gital é uma aliada nos negócios. 
“Eu não vejo a tecnologia como 
vilã para as compras. Eu olho pe-
lo lado positivo. Todos os aplica-
tivos hoje, você tem mil maneiras 
de chegar ao shopping. O e-com-
merce é muito focado naquilo que 
não é experiência, naquilo que é 
commodity. O shopping é diferen-
te. Você faz tudo, até compra. E a 
gente quer continuar assim. Mais 
restaurantes, mais gastronomia, 
mais experiência”, declarou.

Ao longo dos 40 anos, o PKS 
protagonizou 10 expansões, além 
do ParkShopping Corporate. 
Atualmente, em quase 60 mil me-
tros quadrados, abriga 400 lojas, 
registrou um fluxo de 11,2 milhões 
de visitas em 2022 e é responsável 
pela geração de pelo menos 4 mil 
empregos, diretos e indiretos. E 
não para por aí: o objetivo, agora, 
é abrir um centro de eventos para 
até mil pessoas.

“Estamos estudando ainda. 
Até agora, já fizemos dez expan-
sões. Essa será a décima primei-
ra. Tivemos o primeiro sinal ver-
de do Governo do Distrito Fede-
ral (GDF). Mas estamos estudan-
do como será feito isso”, contou 
Eduardo Peres.

Brasília me encanta. É 
um lugar especial. E, com 
isso [o shopping], toda 
capital cresce muito”

Eduardo Kaminitz Peres, 

diretor presidente da Multiplan

O shopping hoje não 
é só um lugar de 
compras. É um ponto de 
encontro, passeio, um 
lugar de entretenimento 
e diversão”

Guilherme Machado, presidente 

do Correio Braziliense

Aponte a câmara para o 
QR Code e confira mais 
sobre as comemorações


